

県庁で行われている定例記者会見などから、  
知事の発言や方針を紹介して、県政の新たな動きをお伝えします。

ホームページ「こちら知事室です」に、定例記者会見の  
様子などを掲載しています。ぜひご覧ください。



## JR大阪駅で 観光PRイベントを開催



イベント会場のJR大阪駅5階 時空の広場のようす

10月24日・25日の2日間にわたり、国内外の地方に伝わる伝統や芸能、食文化等の魅力を発信して、地方政府への関心を高め、本県と参加団体への観光誘客を図るために、観光プロモーションイベント「インターナショナルラベルフェア ウィズローカルガバメンツ2015」が大阪ステーションシティ(JR大阪駅)で開かれました。

海外12か国、35地方政府と国内23道府県の観光PR物販ブースや紹介コーナー



海外地方政府の代表者と荒井知事によるPR

を設けるとともに、多彩なステージイベントやグルメフェアが行われました。ステージイベントでは、民族衣装のファッショショーンショーのほか、海外の舞踊や楽器演奏、国内外ではご当地キャラクターショー等、さまざまなプログラムが繰り広げられ、観客と一緒に盛り上がりを見せていました。好天に恵まれ、来場者は2日間で約11万5千人になりました。

問 県観光プロモーション課 ☎0742-27-8482 FAX0742-27-3510



挨拶する荒井知事

10月25日～27日、県が主催する「第6回東アジア地方政府会合」が奈良市内で開かれました。新たに中国四川省成都市など3地方政府が会員として加入し、今回会合には日本・中国・インドネシア・マレーシア・韓国・ベトナムの6か国42地方政府が参加しました。

開会式では、荒井正吾奈良県知事が「地方政府の代表の皆さんから地域の実情や課題を忌憚なく報告し合い相互理解を深めつつ、課題解決に向け意見交換をしたい」と挨拶しました。



会合のようす

会合では、中国旅遊研究院院長の戴斌さんから「中国人観光客から見た奈良、中国人観光客を奈良へ誘致する好機」と題した基調講演、三重県から「インバウンドの促進」をテーマに8月に開催した分科会の報告、韓国忠清南道から「三農（農業・農村・農民）フォーラム」の報告が行われました。

グループ討議では、「観光による地域経済の振興」、「まちづくり・地域づくり」、「農業・農村振興」の3テーマについて、課題解決に向け、それぞれ活発な議論を重ねました。

問 県国際課 ☎0742-27-5821 FAX0742-22-1260

## 東アジア地域の 課題解決を目指して

# 県立図書情報館開館 10周年記念トークイベント

11月3日、県立図書情報館で、開館10周年を記念してトーキングイベントが開かれました。

まず、公募で選ばれた10周年記念マスコットキャラクター

「まほとろば」が披露されました。次にトーキングイベントに先立ち、奈良県出身の童話作家花岡大樹の『おいの池ものがたり』を女優の紺野美沙子さんが朗読し会場を魅了しました。

最後に、奈良県出身で理化学研究所理事長の

松本紘さん、紺野美沙子さん、荒井知事をゲストに、千田稔図書情報館館長の進行により記念

トーク「本と人生」が行われ、本の魅力や読書スタイル、これから図書館のあり方など、トークが繰り広げられました。

記念トークのようす



問 県立図書情報館 ☎0742-34-2111 FAX 0742-34-2777



『おいの池ものがたり』を朗読する  
紺野美沙子さん

業立地を促進するため、「奈良県企業立地セミナー in 東京」が開かれました。首都圏の企業関係者ら約100人が参加しました。県内の企業代表によるゲスト講演とともに、荒井知事がトックセールスを行いました。



暮部恵子さん



藤本弘道さん

トーキング「本と人生」が行なわれ、本の魅力や読書スタイル、これから図書館のあり方など、トークが繰り広げられました。

問 県企業立地推進課 ☎0742-27-8813 FAX 0742-27-4473



定例記者会見で披露された  
紋付き袴姿の「国民文化祭せんとくん」

問 県文化振興課 ☎0742-27-8478 FAX 0742-27-8481

# 「国民文化祭 せんとくん」 初披露

平成29年秋に奈良県で開催されることが内定している「第32回国民文化祭。なら2017」のマスコットキャラクター「国民文化祭せんとくん」が、10月29日、県庁で初披露されました。

県章をあしらった紋付き袴姿のせんとくんは、唐櫃の中に、鼓、横笛、筆と硯、茶せんと茶碗などの伝統芸能を伝える小道具を持参し登場。これらは、「日本文化の源流を探る」などのキーワードをもとに展開する国民文化祭を象徴したものです。

今後は、「第32回国民文化祭・なら2017」のPRのため、県内外のさまざまなイベントに登場する予定です。



最後に荒井知事が「奈良県での新事業展開のお誘い」と題したプレゼンテーションを行い、

奈良県の良好な立地環境や、県の優遇制度などを紹介しました。また、今回は特に、ゲスト講演になぞらえ、起業されたベンチャー企業の支援など産業おこしにも力を入れてることをアピールしました。